

Con todo éxito, fué inaugurado este Sabado 23; "La Secretaria de El Partido Por la Democracia, en Vicuña Mackenna Nº 2058.

Hicieron uso de la palabra, el ex regidor de la Municipalidad de Calama, PATRICIO QUIROZ CACERES, Presidente Regional de El Partido Por la Democracia.

Representante de la juventud de El Partido Por la Democracia, JULIO FUENTES VALDIVIA.

Representante de El Partido Socialista de Chile, JULIO GUZMAN DUBLE.

Presidente de El Partido Humanista, OSCAR ONELL

Presidente de El Partido Demócrata Cristiano, Rodolfo Manganic.

En una parte de su discurso el Sr. Quiroz dijo: *LA DIFERENCIA* que hay entre una Dictadura y una Democracia, es que la dictadura anhela el espíritu de cuartel obligatorio para el hombre. En cambio la democracia busca la enseñanza espiritual de la escuela para el hombre. La dictadura sueña con el hombre soldado, la democracia sueña con el hombre ciudadano, la dictadura prepara al hombre hostil y agresivo; pero la democracia desarrolla al hombre pensativo y creador. La dictadura siempre busca imponer la república por la espada; pero la democracia buscara por siempre la república por la inteligencia.

Se comunico también que prepara la visita, de él Presidente Nacional de El Partido Por la Democracia, RICARDO LAGOS ESCOBAR

